

教育振興に千五百万円

株式会社畔蒜工務店から

株式会社畔蒜工務店(代表取締役畔蒜義衛氏)から教育振興基金へ一千万円と光中学校楽器購入費として五百万円のご寄附がありました。

同社からのご寄附は今回で八回目、総額八千五百万円と なります。このうち教育振興基金も四千万円と近隣市町には類のない教育基金となっています。

基金から生じた利益は、今

八匠地区小学校体育大会

日頃の練習成果を発揮

五月三十一日に野栄中グラウンドで八匠地区小学校体育大会が行われました。主な成績は次のとおりです。

- 五月三十一日に野栄中グラウンドで八匠地区小学校体育大会が行われました。主な成績は次のとおりです。
- 4年男子100m
1位 鈴木淳介(白)
2位 藤代知之(東)
- 5年男子100m
2位 越川良二(東)
- 6年男子100m
1位 越川秀昭(東)
2位 大木泰生(白)
2位 高野誠人(白)
1位 川野正和(日)
- 男子走り高跳び
3位 林久美子(東)
- 女子走り高跳び
2位 大木ゆう子(日)
- 男子走り幅跳び
3位 高野誠人(白)
- 男子走り高跳び
1位 川野正和(日)
- 女子走り高跳び
1位 大木ゆう子(日)
- 4年男子リレー
1位 東陽小4の1
3位 日吉小
- 6年男子リレー
1位 日吉小
2位 白浜小6の1

まで青少年海外研修事業や高校生奨学金制度など光町の新しい教育事業に活用させていただきます。

昭和六十一年度

視聴覚機器購入

昭和六十二年度

先進地視察研修事業

教育顕彰事業

昭和六十三年度

福祉教育推進事業

情報教育推進事業

青少年海外研修事業

平成元年度

光町奨学資金

今後とも町の教育振興に役立たいと考えています。

食肉センターで

しめやかに獣魂祭

五月二十七日、町営東陽食肉センターで町と同業組合が共催して獣魂祭を行いました。式典には、斉藤町長、市川同業組合長をはじめ食肉センター関係者、一〇〇人余りが出席し、と殺された家畜の霊をなぐさめました。

六十三年度のと畜状況は、
豚 一八九、二二一頭
牛馬 五、三六二頭
小牛 二三三頭
山羊・めん羊 一頭であり



▲あいさつをする斉藤町長

食肉の供給に大きな役割を果しています。また、これらの収益は、貴重な町の財源となっています。

ゴミゼロ運動に

ご協力ありがとうございます

5.7トン収集



▲集められた缶の整理をする小川台の方がた

文化講演会

六月十一日に町民会館で、女優・歌手として幅広く活躍されている天地総子さんを迎えて、文化講演会が開かれました。

会場には、小学生からお年寄りまでの三百人を超える人が集まり、自らの体験を通して身につけられた生き方を、「心のやさしさと生きがい」と題して、童謡・ピアノ演奏



▲講演を熱心に聞き入るみなさん

をまじえて約一時間三十分語られた。参加者は、熱心に聞き入っていました。